

# 2025 七里だより

かしこく やさしく たくましく

R7.11.19(水)

第12号

七里小学校

文責:校長 吉岡

## 実りの秋！収穫の秋！

11月も中旬。学校周辺の田畠（稲作・生姜）も収穫が終わりを迎えようとしています。学校でも、10月に4～6年生が稻刈り、11月に入り、3・4年生がしょうがの収穫、1・2年生が芋ほりを行いました。まさに“実りの秋”を実感しています。来週、26日（火）は、収穫祭を行います。今年もお世話になっている方々を招待して、感謝の気持ちを伝え、収穫を喜び合う会にしたいと思います。



【10月17日、今年も佐竹孝太さんにお世話になり、稻刈りを体験しました。】



【11月5日、1・2年生 お芋ほり “今年も大きなお芋ができました”】

コンテナ生姜  
コンテスト

## 銅賞 (JA 組合長賞) いただきました！

今年も3年生は、JAの『コンテナ生姜づくり』に、4年生は畑で生姜づくりに挑戦しました。そして、「第30回コンテナ生姜コンテスト」において、銅賞 (JA組合長賞) をいただきました。また、観察ノートの部において、山脇考平さんが“最優秀賞”、野村羽純さんが“優秀賞”、西友里恵さんが“努力賞”を受賞しました。

5月に植え付けし、約半年間におよぶ長い期間のお世話と観察。(夏休みの間も当番で水やりをしに学校へ来ていました。) ものづくりの大変さ、収穫の喜びなどなどたくさんのこと学び、その頑張りを評価していただきました。



# “実りの秋”は、まだまだ…

“実りの秋”はまだまだ続きます。

先月21日には、町内の5・6年生が一堂に会し、四万十町小学校陸上記録会が行われました。本校の5・6年生も参加（体調を崩し、古都さん、奏空さん、葵さんは不参加）し、自己のベスト記録に挑戦しました。

上位入賞者として三人が表彰されました。

藤田碧音さん：男子100m走 第4位 (16秒3)

男子走り幅跳び 第3位 (3m54)

安岡 杏さん：女子60mハードル 第4位 (12秒6)

女子走り幅跳び 第4位 (3m22)

前田結菜さん：女子ソフトボール投げ 第3位 (31m80)



また、12日（水）には、窪川ブロック小中学校連合音楽祭が開催されました。今年は合唱でエントリー。選曲されたのは、沖縄県民謡「谷茶前」(たんちやめ)、童謡「にじ」、NHKのみんなのうたで歌われていた「校長センセ宇宙人説」の3曲。

音楽の時間に練習をはじめ、10月後半から練習も本格化。練習を重ねるたびに声も大きくなり、テンポのすれと硬い表情を修正し、いざ本番へ！



【たんちやめ踊り子三人衆】

子どもたちは、緊張の中にも練習の成果を見事に発揮！しっかりと歌い切ることができました。また一つ、宝物が増えたことでしょう。当日は、多くの保護者の方々のお顔を会場で見ました。いかがだったでしょうか。（会場に来ていた宇宙人も褒めていました。）

もう一つ、うれしいお知らせです。

夏休みを利用して、自主的に取り組んでいたコンクールの結果が届きました。おめでとう！

## 【第32回 鉄道の日書道展】入賞 2年 横山颯記さん

いろいろな分野で、それぞれ自分の得意を伸ばそうとチャレンジする。素晴らしいことです。必ず成果は見えてきます。

